



Senado: 4T, a un escaño de la mayoría calificada

● Morena anuncia adhesión de dos del PRD; confirma el TEPJF reparto de plurinominales

Sheinbaum da bienvenida a 2 senadores perredistas que brincaron a Morena

Adán López presidirá la bancada, que está a un voto de la mayoría calificada

ANDREA BECERRIL
Y ALMA MUÑOZ

La presidenta electa, Claudia Sheinbaum, dio la bienvenida a los dos senadores perredistas que se pasaron a las filas de Morena y destacó que con ello, el "histórico" grupo parlamentario del partido guinda se integrará de 66 legisladores, y junto con los escaños de sus aliados suman 85, por lo que están a un voto de lograr la mayoría calificada en esa cámara.

La futura mandataria asistió a la reunión plenaria donde se constituyó el grupo de Morena en el Senado, donde reconoció "la valentía" de Araceli Saucedo y José Sabino Herrera por decidir integrarse a la 4T. Luego, en conferencia de prensa, los mantuvo a su lado y los escuchó expresar que siempre han militado en la izquierda, que llegan a apoyar las reformas constitucionales que integran el *plan C* y siempre serán aliados de su gobierno.

Asimismo, Sheinbaum anunció que la fracción morenista eligió por

unanimidad a Adán Augusto López Hernández como su coordinador en el Senado para los próximos seis años, y propusieron a Gerardo Fernández Noroña como presidente de esa cámara para el primer año de la legislatura que empieza este domingo.

El tabasqueño José Sabino Herrera, "Chavo, para mis amigos", expresó que una vez que el PRD perdió el registro, junto con su compañera de Michoacán, Araceli Saucedo, "sin pensarlo mucho" la decisión fue "unirnos a los ideales de la izquierda" y permanecer al lado del pueblo. Insistió en que tanto él como Saucedo "nacimos y nos quedamos en la izquierda" y acompañaron la lucha de Andrés Manuel López Obrador.

Por su parte, Saucedo expresó que será un honor estar en Morena y felicitó a Sheinbaum por haber logrado ser la primera mujer en 200 años que llega a la Presidencia de la República. Se definió como una mujer de territorio que tiene 20 años de recorrer Michoacán, y tanto ella como Herrera, "no podríamos pensar en ser parte de la derecha,

cuando nuestra agenda siempre ha sido desde la izquierda".

Por su parte, Lopez Hernández, quien un día antes aseguró no haber hablado con los ahora ex perredistas, ayer presumió que con sus 66 senadores, Morena cuenta con dos más de la mayoría simple y junto con sus aliados queda a un voto de la mayoría calificada que esperan conseguir.

Podrán aprobar solos, sin problemas, que Fernández Noroña presida el Senado y lo acompañen Imelda Castro, en la vicepresidencia, y Verónica Camino y Julieta Ramírez Pineda como secretarías.

Durante la reunión se nombró a Ignacio Mier vicecoordinador general y a Higinio Martínez y Sasil de León vicecoordinadores. También se aprobó el Estatuto de Grupo de Morena para la 66 y 67 legislaturas, que permite a la bancada sumar a los senadores postulados y electos por el partido guinda, los de otras fracciones parlamentarias y los de sin partido que soliciten incorporarse. Fue así que lograron pasar de 60 a 66 escaños.

La presidenta electa fue recibida con el ya clásico "¡Es un honor estar con Claudia hoy!" y despedida también entre aplausos en un hotel al sur de la Ciudad de México.